



Hoy se llevó adelante la sesión 24/19 con 9 puntos en el temario del día, de entre los cuales se destacó, con una álgida discusión entre los ediles, el aumento “no remunerativo” para empleados municipales que motivó una sesión extraordinaria para mañana.

Antes de comenzar a tratar el temario del día se entregó un reconocimiento por celebrarse el 26 del corriente el día del ambulanciero, al servicio de traslados municipal, destacado como uno de los mejores de la provincia por el ministro de salud Walter Villalba.

El primero de los puntos fue la nota del ejecutivo municipal adjunta de la Resolución nro. 773 /2019 y el convenio para descentralizar la gestión de atención primaria de la salud

Siguió un caliente debate con la solicitud de D.E.M. de aumento “no remunerativo” para el personal municipal, ordenanza que, con la presencia de trabajadores municipales y representantes de sindicatos, motivó el paso a comisión y una sesión extraordinaria pactada para mañana.

Dese el D.E.M. se solicitó se declare servicio público esencial a la red pública de cloacas.

El bloque FR PJ presentó la ordenanza de modificación de la ordenanza 37/86 del día no laborable por cumpleaños del empleado municipal aprobándose que, en caso de caer en

feriado o fin de semana, el día no laboral pase al inmediato hábil.

Del mismo bloque se solicitó señalización de sendas peatonales en intersección de avenidas Brasil, René Favaloro, Las Heras y Humada Ramella.

Fueron aprobados por Dictamen nro. 15/19 dos pedidos de excepción

En esta sesión, además, se declararon de interés municipal, a pedido del FR EL XVII encuentro Interprovincial de Danzas Folclóricas; y del FR PJ el Open Master Carlos Méndez de taekwondo y la charla de concientización sobre la importancia del lenguaje de señas.

Todos los proyectos, salvo los dos mencionados, fueron aprobados por unanimidad quedando una reunión de comisión, donde será convocada la electa intendente María Eugenia Safrán, para mañana, en sesión extraordinaria se apruebe o no el aumento a empleados municipales.

Luego de esta sesión comenzó en el recinto la reunión de el Concejo Estudiantil Terciario con importantes proyectos presentados.

